



Sortie du 10 octobre 2009 en forêt d'Othe

Suite à un nombre insuffisant d'inscrits, l'autocar a été décommandé et la sortie a été maintenue en voitures individuelles. 19 passionnés étaient présents. Comme on peut le voir ci-contre, le soleil a brillé (entre 14h05 et 14h10).



Avant, c'était moins évident, mais on s'est protégé, ... ou presque !



De toute façon, la bonne humeur était au rendez-vous, comme d'habitude.

La pluie n'avait pas encore fait son plein effet, mais ça vient. Ci-dessous une superbe jeune poule des bois de 2,2 kg (*Grifola Frondosa*) et un magnifique cèpe trônant entre une table de pique-nique et l'étang.

